

"Obdachlosigkeit im Winter - was sollten wir wissen, wie können wir helfen?" Projekt der Fachbereiche Religionsunterricht und Humanistische Lebenskunde - Kuchenbasar zugunsten des Wärmebusses des DRK

Die Klassen 5a und 5b haben es wirklich toll gemacht. Sie haben sich mehrere Wochen lang mit dem o.g. Thema beschäftigt, Informationen zusammen getragen, Bücher gelesen und sich über ihre Erfahrungen ausgetauscht. Sie haben viel über die Hintergründe der Obdachlosigkeit gelernt und versucht, sich in die Situation der Menschen einzufühlen, die ohne ein Zuhause leben. Und die Schülerinnen und Schüler wollten die Lage der Obdachlosen verbessern, indem sie Geld sammeln und an den Wärmebus des Deutschen Roten Kreuzes spenden.

Dafür haben sie viel Zeit investiert und mit ihren Familien zusammen zahlreiche Kuchen und herzhaft Snacks hergestellt und am 27.2.24 in der Schule verkauft. Sie haben sogar dafür ihre Pausen drangegeben. Am Ende kam ein tolles Ergebnis heraus: 550 Euro an Spendengeldern können die Kinder dem DRK überreichen. Was für ein großartiges Ergebnis!

Astrid Vollmar